

28.10.2019 - 14:23 Uhr

## Medieninformation: Air France fliegt diesen Winter neu nach Mahé auf die Seychellen



### Air France fliegt diesen Winter neu nach Mahé auf die Seychellen

Ab dem 29. Oktober 2019 können Fluggäste von Air France auf die Seychellen nach Mahé reisen. Dreimal wöchentlich starten Flüge von Paris-Charles de Gaulle.

Die Flüge werden in der Wintersaison (27. Oktober 2019 bis 28. März 2020) mit einem Airbus A330-200 durchgeführt. Dieser ist mit 36 Plätzen in der Business Class, 21 Plätzen in der Premium Economy Class sowie 167 Plätzen in der Economy Class ausgestattet.

#### Flugplan ab Paris (Lokalzeit)

**AF246:** startet in Paris-Charles de Gaulle um 17:10 Uhr, jeweils am Dienstag, Donnerstag und Samstag. Ankunft in Mahé am nächsten Tag um 6:20 Uhr.

**AF247:** startet in Mahé um 8:20 Uhr, jeweils am Mittwoch, Freitag und Sonntag. Ankunft in Paris-Charles de Gaulle um 15:55 Uhr.

Das Angebot von Air France ergänzt die bestehenden Partnerangebote. Dank Codeshare-Flügen mit Air Seychelles können Air France-Fluggäste ihre Reise einfach von Mahé aus nach Praslin auf den Seychellen fortsetzen. Dank des Codesharings mit Kenya Airways besteht ausserdem die Möglichkeit, sechsmal pro Woche von Nairobi (Kenia) aus nach Mahé zu fliegen.

#### Seychellen, die "Postkarten-Idylle"

Im Winter entfliehen Reisende nach Mahé der dunklen Jahreszeit und tauschen sie gegen traumhafte Naturlandschaften und leuchtende Farben ein. Vom unendlichen Blau des Indischen Ozeans umgeben, bietet das Fleckchen Paradies eine breite Palette ursprünglicher Erlebnisse. Ob auf der Suche nach grossartigen Landschaften oder einer farbenfrohen Unterwasserwelt, ob Abenteuerdrang nach Klettern oder Wandern - auf den insgesamt 115 Inseln wird man garantiert fündig.

Praktische Reisetipps für die Seychellen im Online-Reiseführer "TRAVEL by Air France": <https://www.airfrance.fr/travel-guide/mahe-island>

Air France-KLM Medienkontakt:  
c/o Panta Rhei PR AG  
Reto Wilhelm / Nina Rafaniello  
airfrance-klm@pantarhei.ch  
+41 (0)44 365 20 20  
www.airfranceklm.com  
Twitter: @AirFranceKLM



Ein verlockendes Reiseziel: Die Seychellen sind jetzt neu mit Air France via Paris-Charles de Gaulle erreichbar.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018582/100834863> abgerufen werden.